

RILIS NASIONAL

Kasdim Cilacap Sambut Personel Satgas Apter Kodam XVIII/ Kasuari

Totong Setiyadi - JATENG.RILISNASIONAL.COM

Dec 30, 2021 - 19:21



Cilacap - Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo secara resmi memimpin tradisi upacara penyambutan personel yang telah selesai melaksanakan penugasan BKO penebalan Aparat Teritorial Kodam XVIII/ Kasuari tahun 2020, bertempat di Aula Satya Kartika Kodim, Jln. Jenderal Sudirman, No. D-1 Cilacap, Kamis (30/12/2021).

Adapun personel yang telah selesai melaksanakan penugasan di Kodam XVIII/

Kasuari tersebut adalah Sertu Guntar, Serda Rudianto dan Koptu Didi Hendro.



Tampak hadir dalam tradisi upacara penyambutan personel Apter penugasan, Kasdim 0703 Cilacap Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo beserta Perwira Staf, para Danramil jajaran dan perwakilan prajurit Bintara dan Tamtama Kodim 0703 Cilacap.

Dalam sambutannya Dandim 0703 Cilacap yang dibacakan Kasdim Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo mengatakan atas nama Komandan dan mewakili seluruh keluarga besar Kodim 0703 Cilacap menyampaikan rasa bangga dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada para prajurit yang telah selesai melaksanakan tugas sebagai Aparat Teritorial di wilayah Kodam XVIII Kasuari selama kurang lebih satu tahun lamanya.

"Dimana para personel yang kita tugaskan telah mampu menjaga nama baik satuan selama di daerah penugasan. Hal hal positif yang telah didapat hendaknya dapat menjadi pengalaman berharga serta dapat dikembangkan di Satuanya masing masing," katanya.

Tugas sebagai Aparat Teritorial merupakan sebuah amanah, kehormatan sekaligus kepercayaan yang harus dijawab dengan karya, penuh semangat, dedikasi, disiplin dalam menjalankan tugas , dan semua tantangan itu telah dijawab dengan baik. Dan yang paling penting prajurit dapat pulang dalam keadaan sehat.



"Acara ini merupakan wujud rasa syukur atas keberhasilan dalam menjalankan tugas dengan selamat serta penghargaan kepada prajurit yang telah melaksanakan tugas Aparat Teritorial secara profesional dalam menjaga integritas NKRI," tutupnya.